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第３回定例
市議会報告 高齢者などへの交通移動手段の充実を

 公園愛護会の負担は限界
　住民によって身近な公園の維持管理をしている公園
愛護会（３８４団体）は、高齢化などにより住民が頑張っ
ても除草しきれない公園も増えています。また、
３００㎡以下の小さな公園も愛護会の対象にすべきで
す。
 街路樹の適切な管理を
　本市は「水と緑と詩の街」をスローガンに公園の樹
木や沿道に街路樹を積極的に植えてきましたが、大木
となり、老朽化し、倒木や落葉などで事故も発生して
います。
 安全で楽しめるスポーツ施設に
　市民が利用するスポーツ施設も下水
処理施設の更新に伴い六供温水プール
の閉鎖・取り壊し、前橋テルサ閉鎖に
よる同施設内の温水プール閉鎖、各総
合運動公園の老朽化に伴う維持管理修
繕が遅れています。
 市営住宅の増え続ける空き部屋対策を
　市民共有の財産である市営住宅（5380戸）の34％
が空き部屋となっています。大規模修繕費や生活環境
整備予算が少ないために、入居希望者は減少の一途を
たどっています。
　党市議団はデジタル事業や新・道の駅、中心街の再
開発など大規模事業優先の予算から身近な市有施設予
算の抜本的増額を求めました。

　マイタクは約３万５千人が登録
（９月現在）し、利用している公共
交通の重要な手段です。党市議団は
「高齢者は、病院や買い物に便利に
利用していますが、郊外部や長距離
利用者にとっては、迎車料金も加算
されマイタクを利用したくても料金
負担も重くなっています。市の補助
額を増額すべき」と質問。
　市当局は「長距離利用者への負担
軽減と介護タクシーも運賃割引制度
を検討する」と答弁しました。

　異常な物価・エネルギー価格高騰による影響で上毛電
鉄などの民間鉄道は経営難になっています。
　また、ＪＲの減便に対する改善も緊急の課題です。
　党市議団は、国の抜本的支援を求め、
意見書を提出しました。意見書に対し、
前橋令明は反対しましたが、他の全会
派の賛成で採択されました。

　大胡・粕川・宮城地区のふるさ
とバスは予約時間が集中し、病院
の受診時間に間に合わない問題が
あります。
　党市議団は「バスの台数を増や
し利用者の利便性を高めるべき。
また、富士見地区のるんるんバス
も含めて停留所方式はドアーツー
ドアにして、自宅の玄関から目的
地まで移動する改善をすべき」と
質問。
　当局は「関係交通事業者との協
議も必要であり、現時点では難し

いが、マイタクの改善なども含め
て総合的に検討したい」と、答弁
しました。
　党市議団は引き続き、公共交通
の拡充に取り組みます。

維持管理予算の抜本的増額を

マイタクの拡充を
当局が約束

「地方鉄道に対する支援の抜本的
強化を求める意見書」を採択

デマンドバスの改善を

本誌の製作・折込には、政務活動費が充てられています。
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旧大胡・粕川・宮城地区のふるさとバス



　本市の高齢化率は約30％、

市把握の認知症高齢者数は約

１万人に上り、認知症当事者

や家族に寄り添う支援と施策

の充実は切実な課題です。

　今年６月、国会で「認知症基本法」が成立しました。

同法は、認知症当事者の尊厳が守られ、希望を持っ

て暮らし続けられる共生社会の実現を目指し、地方

自治体の責任と認知症への意識改革を求めています。

　党市議団は「認知症当事者や家族に寄り添い、認

知症サポーターなどの質の向上や増員、地域の認知

症カフェの実施を強化すべき」と求めました。

　当局は「職員体制を増やすのは困難だが、多様な

ニーズに合った支援を進めるために体制の整備を進

める」と答えました。

　ペットの飼育は、飼い主の責任による「終生飼

育」が基本です。猫が繁殖し多頭飼育に陥り、飼

いきれなくなる事例もあり、一つ一つの命に向き

合う「終生飼育」の周知啓発は大変重要です。昨

年の殺処分は犬はゼロ、猫は125頭（自然死44

頭含む）でした。

　去勢・不妊手術の推進と譲渡会の更なる強化、

多頭飼育で飼いきれなくなるような事態に陥らな

いための支援が必要です。

　「終生飼育」の啓発の観点から、マイクロチッ

プ（飼い主の情報等を登録するため迷子防止など

にも有用）の装着への支援を求めました。殺処分

ゼロは、愛護団体の協力抜きには進められません。

党市議団は、愛護団体への支援も求めました。
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　５類移行後「コロナは終わった」というメッセー

ジが広がっています。しかし現在も新型コロナで一

時、医療機関の病床不足も発生し救急搬送を求めて

も断られる事態も起きています。ワクチン接種は始

まっていますが予断は許されません。コロナ専用病

床の安定的な確保が求められますが、10月以降は補

助金も縮小されました。党市議団は「PCR検査の無

料化や入院時の負担軽減策を国や県に求めるととも

に、市独自の支援を実施すべき」と求めました。

コロナ第９波　感染症対策の強化を
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猫の去勢・不妊手術費用の一部補助制度のご案内
オス（去勢）１匹　3,000円
メス（不妊）１匹　5,000円
１世帯　年間10匹まで

問い合わせ　衛生検査課　027（220）5777

犬 ・ 猫 の 殺 処 分 ゼ ロ で 、
人も動物も住みやすい前橋市へ


